

16. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur certaines rues. (Yates). (23 Mars.)
17. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 210 concernant la Cie des Tramways. (Sadler). (30 Mars.)
18. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement codifiant les différents règlements *re* taxes. (L.-A. Lapointe). (13 Avril.)
19. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 370. (Lévy). (21 Avril.)
20. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 129 *re* abattoirs. (Lévy). (11 Mai.) (Imprimé.)
21. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant au paiement, par les compagnies d'assurance contre l'incendie, de leur quote-part des dépenses du Bureau des Commissaires des Incendies. (L. A. Lapointe.) (26 Mai.) (Imprimé.)
22. 2me et 3me lectures d'un règlement autorisant le gouvernement fédéral à construire une annexe au bureau de poste, au-dessus de la ruelle des Fortifications. (L. A. Lapointe.) (18 Mai—imprimé.)
23. 1ere, 2eme et 3eme lectures d'un règlement pour permettre à J. H. Nault de poser des fils électriques. (Couture.) (13 Avril.)
24. 2me et 3eme lectures d'un règlement à l'effet d'annexer la ville de St-Louis. (Lavallée) (1er Juin.) (Imprimé.)
25. 2eme et 3eme lectures d'un règlement à l'effet d'annexer une partie de la ville de St-Louis. (Lavallée) (1er Juin.)
26. 1ere, 2eme et 3eme lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie de télégraphe "Northern Commercial" de poser des câbles dans les rues. (Larivière) (1er Juin.)

RAPPORTS

27. *Finances et Voirie*.—Pour voter \$4,000 pour le pavage de la rue St-Henri. (22 Juin.)
28. *Marchés*.—Pour modifier la résolution relative au pavage autour du Marché Saint-Antoine. (22 Juin.)
29. *Incinération*.—Pour mettre certain terrain sous le contrôle de la Commission de Parcs et Traverses. (22 Juin.)

AVIS DE MOTIONS

30. *Larivière*.—A l'effet d'amender le règlement No 343. (22 Juin.)
31. *Proulx*.—A l'effet d'amender le règlement No 370. (22 Juin.)

REGLEMENTS

32. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir un système d'eau à haute pression dans le quartier Ouest. (Lévesque). (8 Juin.) (Imprimé.)
33. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 270. (Nault). (8 Juin.)
34. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement au sujet de la construction de bâtiments dans le quartier Mont-Royal. (McKenna). (15 juin.)

RAPPORT

35. *Feu et Eclairage*.—Pour permettre à la Saraguay Electric Light Coy. de fournir l'électricité. (6 Juillet.)

AVIS DE MOTION

36. *Nault*.—Pour un règlement au sujet du bruit causé par les locomotives. (6 Juillet.)

RAPPORT

37. *Incendies et Eclairage*.—Pour permettre à la "Montreal Ford Agency" d'emmagasiner et de vendre de la gasoline au No. 4 de l'ave Union. (29 Juin.)

AVIS DE MOTIONS

38. *L. A. Lapointe*.—Pour remplir les vacances dans les Commissions. (29 Juin.)
39. *L. A. Lapointe*.—Pour un règlement à l'effet de prohiber le colportage. (29 Juin.)
40. *Lamoureux*.—Pour amender le règlement No. 296 *re* marchés. (29 Juin.)

16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning buildings on certain streets. (Yates.) (23rd March.)
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law No. 210 *re* Montreal St. Ry Co. (Sadler). (30th March.)
18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify the different by-laws *re* taxes. (L. A. Lapointe.) (13th April.)
19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 370. (Lévy.) (21st April.)
20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 129 *re* abattoirs. (Lévy.) (11th May—printed.)
21. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to provide for the payment, by Fire Insurance Companies, of their share of the expenses connected with the Board of Fire Commissioners. (L. A. Lapointe.) (26th May—printed.)
22. 2nd and 3rd reading of a by-law to authorize the Dominion Government to extend the Post Office over Fortification Lane. (L. A. Lapointe.) (18th May—printed.)
23. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow J. H. Nault to string electric wires. (Couture.) (13th April.)
24. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to annex the Town of St. Louis. (Lavallée.) (1st June.) (Printed.)
25. 2nd and 3rd reading of a by-law to annex a portion of the Town of St. Louis. (Lavallée.) (1st June.)
26. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Northern Commercial Telegraph Co. to lay cables in streets. (Larivière.) (1st June.)

REPORTS

27. *Finance and Road*.—To vote \$4000 for paving St. Henry St. (22nd June.)
28. *Market*.—To modify resolution *re* pavement around St. Antoine Market. (22nd June.)
29. *Incineration*.—To place a certain piece of land under the control of the Parks and Ferries Committee. (22nd June.)

MOTIONS

30. *Larivière*.—To amend by-law No. 343. (22nd June.)
31. *Proulx*.—To amend by-law No. 370. (22nd June.)

BY-LAWS

32. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to establish a high pressure water system in West ward (Levesque). (8th June—printed.)
33. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270. (Nault). (8th June.)
34. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* construction of buildings in Mount Royal Ward. (McKenna). (15th June.)

REPORT

35. *Fire and Light*.—To allow the Saraguay Electric Light Co. to supply electricity. (6th July.)

NOTICE OF MOTION

36. *Nault*.—For a by-law *re* noise caused by railway engines. (6th July.)

REPORT

37. *Fire and Light*.—To allow Montreal Ford Agency to store and sell gasoline at No. 4 Union Ave. (29th June.)

MOTIONS

38. *L. A. Lapointe*.—To fill vacancy in civic committees. (29th June.)
39. *L. A. Lapointe*.—For a by-law to prohibit peddling. (29th June.)
40. *Lamoureux*.—To amend by-law No. 291 *re* markets. (29th June.)